

Parlamentarischer Vorstoss

2017/030

> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Interpellation von Andreas Bammatter, SP: Sekundarschule Allschwil – Umgang mit Raumbedarf und Renovationen**

Autor/in: [Andreas Bammatter](#)

Mitunterzeichnet von: Hotz, Uccella, Vogt

Eingereicht am: 12. Januar 2017

Bemerkungen: --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Ausgangslage

Der Baselbieter Landrat hat sich am Donnerstag 1. Dezember 2016 mit grossem Mehr für einen Neubau der Sekundarschule in Laufen in der Höhe von CHF 40 Mio ausgesprochen.

Auch in der Sekundarschule Allschwil geht es in Kürze um Raumbedarf und weitere Renovationen.

Darum haben wir folgende Fragen an die Regierung:

1. Wir brauchen unbedingt in naher Zukunft 3 – 4 Turnhallen. Die Sek. Schule ist bei der Gemeinde eingemietet (inkl. Hallenbad). Der Platz wird eng, da auch die Primarschule ständig mehr Klassen bekommt, was bedeutet, dass wir irgendwann mal kein Platz mehr haben.
 - Wann gedenkt der Kanton zu handeln?
2. Im SH Lettenweg wäre es kein Luxus, die sanitären Anlagen zu erneuern. Eigentlich ist klar, dass es am meisten Sinn macht, das SH Lettenweg abzureissen und durch einen Neubau zu ersetzen.
 - Was wird der Kanton dazu beitragen?
3. Im SH Breite hat man zwar im Sommer 2016 für rund CHF 3 Mio. teilsaniert, vorgesehen war eine Vollsanierung von CHF 15 Mio., sodass z.B. auch eine vollständige Asbestsanierung hätte stattfinden können.
 - Wie stellt sich die Regierung zum Thema Asbestsanierung?
 - Wie sieht der Zeitplan der Regierung dazu aus?
4. Mit noch mehr Klassen (Zunahme der Schülerzahlen) werden neben Klassenzimmer auch die Spezialräume (z.B. Werken hart) fehlen...
 - Wie wird proaktiv das Thema von Seiten des Kantons angegangen?

5. In der Vorlage „Gebäudeunterhalt: Verpflichtungskredit über vier Jahre“ ([2016-347](#)) kommt Allschwil nirgends vor.
 - Gibt es Gründe dafür?

Besten Dank für die schriftliche Beantwortung der Fragen.